

Cara Pemilahan dan Pembuangan Sampah Rumah Tangga

Tolong buang sampah sebelum jam 8:30 pagi di tempat yang ditentukan pada tanggal pengumpulan yang ditentukan.

Sampah yang dikumpulkan oleh kota Utazu

Tidak dikumpulkan

Sampah rumah tangga

Sampah daur ulang Kumpulan dua kali sebulan	Sampah yang mudah terbakar Kumpulan dua kali seminggu	Sampah yang tidak terbakar Kumpulan dua kali sebulan	Sampah yang besar Hubungi kantor pemerintah	Undang-undang daur ulang peralatan listrik rumah tangga Hal-hal yang dapat didaur ulang	Hal-hal yang sulit untuk dibuang
<ul style="list-style-type: none"> Koran bekas Majalah lama Kardus Karton susu Kaleng aluminium Kaleng baja Botol plastik Botol kaca nirwarna Botol kaca berwarna coklat Botol yang lain Wadah plastik Baterai kering <p>Silakan buang sampah daur ulang di tempat yang ditentukan pada hari yang ditentukan di setiap distrik.</p>	<p>Sampah mentah (50cm), Cabang, Abu, Sampah kertas bekas (50cm), Furnitur yang rusak</p> <ul style="list-style-type: none"> Tiriskan sampah mentah secara menyeluruh. Jangan memasukkan sampah ke dalam kotak kardus. Padatkan minyak salad dengan koagulan. Rendam abu dalam air. <p>※ Jika ada banyak sampah yang terbakar, harap bawa ke Pusat Lingkungan TSUNOYAMA (TEL49-4511) sendiri. Jam bukanya dari jam 2 siang hingga jam 4 sore pada hari kerja. (dikenakan biaya).</p> <p>Masukkan sampah ke dalam kantong sampah yang ditunjuk oleh kota.</p>	<p>Barang keramik, Pengereng rambut, Panci, ketel dll</p> <ul style="list-style-type: none"> Barang keramik Sampah kaca, Alat makan, Alas bunga dll Barang-barang dari logam Panci, Ketel dll Peralatan listrik rumah tangga yang kecil Pengereng rambut, panggang roti dan kipas angin dll Produk plastik Timba, Baskom dll <p>[Selain sampah daur ulang]</p> <p>Please put in garbage bags the town decided.</p>	<p>Furnitur, Kasur tempat tidur, Sepeda</p> <ul style="list-style-type: none"> Furnitur Lemari pakaian, Meja, Kotatsu, Tempat tidur, Sepeda dll <p>Tidak dikumpul sepeda motor yang lebih besar dari 50cc, pemanas air listrik dan boiler.</p> <p>※ Sampah yang besar adalah sampah besar yang tidak dapat masuk ke dalam truk sampah. Ukuran standarnya adalah 1m atau lebih, tetapi meskipun kurang dari itu, benda berat akan menjadi sampah yang besar.</p> <p>Silakan mendaftar ke Divisi Kehidupan Warga (TEL49-8000). Untuk pengumpulan, tanggal, tempat dan biaya akan diberitahu, jadi silakan beli "Stiker Pembuangan Sampah Yang Besar" dan buang pada tanggal dan waktu yang ditentukan.</p>	<p>TV CRT (TV dengan layar kaca), AC, TV kristal cair, TV plasma, Mesin cuci, Pengereng Pakaian, Kulkas/Freezer</p> <ul style="list-style-type: none"> Silakan bawa ke toko tempat Anda membelinya. Biaya daur ulang peralatan rumah diperlukan. Silakan bawa sampah Anda ke tempat yang ditentukan sendiri. Bayar biaya daur ulang peralatan listrik rumah tangga di kantor pos. Mendaftar pengambilan ke kantor kota Utazu. Bayar biaya daur ulang peralatan listrik rumah tangga di kantor pos. Diperlukan biaya pengumpulan sampah terpisah. 	<p>Alat pemadam api, Batu blok, LPG (Gas Minyak Bumi/Gas), Best galvanis, Genteng, Baterai, Ban bekas</p> <p>Kantor kota tidak bisa kumpul barang-barang yang sulit diproses seperti baterai, ban bekas, alat pemadam api, batu blok, genteng, peralatan pertanian dan bahan bangunan.</p> <p>Sampah industri</p> <p>Sampah yang dihasilkan dari kegiatan usaha wajib dibuang oleh pelaku usaha. Harap pisahkan menurut sampah rumah tangga dan buang dengan benar dengan tanggung jawab terhadap diri sendiri.</p>

Cara Pembuangan Sampah Daur Ulang

Silakan bekerja sama dalam pengumpulan sampah yang dapat didaur ulang.

Kertas	<p>Koran bekas, Pamflet</p> <p>Lipat menjadi empat koran dan ikat dengan tali.</p>	<p>Kardus</p> <p>Buka lipatan kotak, lipat, dan ikat dengan tali.</p>	Kaleng kosong	<p>Kaleng aluminium memiliki stempel ini.</p>	<p>Kaleng baja memiliki stempel ini.</p>	Botol plastik	<p>Botol plastik memiliki stempel ini.</p> <p>PET</p> <p>※ Boleh buang hanya botol plastik dengan tanda daur ulang ini. ※ Tutupnya dibuang sebagai plastik. ※ Labelnya tidak perlu dihapus.</p>
	<p>Majalah lama</p> <p>Ikat dengan tali sesuai ukuran.</p> <p>(Kotak kertas makanan, Kertas fotokopi, Amplop, Tas tangan kertas)</p>	<p>Karton susu</p> <p>Cuci, potong, dan ikat dengan tali.</p> <p>※ Mereka yang memiliki aluminium foil di bagian dalam harus dibuang sebagai limbah yang mudah terbakar.</p>		<p>Kaleng aluminium</p>	<p>Kaleng baja</p>		<p>Botol plastik</p>
Botol air	<p>Nirwarna</p> <p>Botol kaca kopi dll.</p>	<p>Berwarna coklat</p> <p>Botol obat-obatan, minuman energi dll.</p>	Wadah plastik	<p>Orang lain</p> <p>Botol hijau sake, anggur, bumbu dll.</p>	<p>Produk plastik memiliki stempel ini.</p>	Baterai kering	<p>Masukkan ke dalam bag plastik.</p>
	<p>Nirwarna</p>	<p>Berwarna coklat</p>		<p>Orang lain</p>	<p>Produk plastik</p>		<p>Baterai</p>

※ Tolong menghapus kantong plastik.

- Pakaian**
- Tempat pengumpulan (3 tempat)**
Kantor Kota Utazu (tempat perkumpulan sampah daur ulang), Taman pusat, Alun-Alun Acara
 - Jam pengumpulan**
Kantor Kota Utazu... Tanggal perkumpulan sampah daur ulang pada setiap hari Sabtu
Taman pusat... Tanggal pengumpulan sampah daur ulang di "Utazu Hama 7-9 Chome area"
Alun-Alun Acara... Tanggal pengumpulan sampah daur ulang di "Utazu Hama 1-4 Chome area"
Tidak dapat dikumpulkan sampah yang sangat kotor, sengaja dicincang, basah oleh air, atau dalam proses dijahit.
- Lampu neon**
- Tempat pengumpulan (2 tempat)**
Kantor Kota Utazu (tempat perkumpulan sampah daur ulang), Kontak Divisi Kehidupan Warga
 - Jam pengumpulan**
Kantor Kota Utazu... Tanggal perkumpulan sampah daur ulang pada setiap hari Sabtu
Kontak Divisi Kehidupan Warga... 8:30 AM ~ 5:15 PM pada hari biasa
Harap masukkan ke dalam amplop atau kotak kertas yang ada ketika membelinya. Tidak dapat dikumpulkan sebagai sampah biasa yang tidak dapat dibakar.

- PERINGATAN**
- Untuk botol plastik, buka tutupnya dan cuci bagian dalamnya dengan air.
 - Untuk kaleng yang kosong, cuci bagian dalamnya dan masuk ke kontena dengan menyortir menjadi aluminium dan baja.
 - Untuk tabung gas portabel, buat lubang dan keluarkan gas sepenuhnya dan buangnya sebagai kaleng baja.
 - Untuk botol yang kosong, cuci bagian dalamnya dan masuk ke kontena dengan menyortir menjadi akromatis, coklat dan selainya. Buang tutup dan botol pecah sebagai sampah yang tidak dapat dibakar.
 - Untuk barang keramik, barang-barang dari logam, peralatan listrik rumah tangga yang kecil, produk plastik, botol kaca kosmetik dan lampu neon, silakan buang sebagai sampah yang tidak terbakar.

